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Assunto: Responde requerimento do ilustre vereador Marco Fonseca, sobre 	 fato 

ocorrido na EMEFM Prof. Benedito Teixeira de Macedo 

Ilustríssimo Presidente, 

Acusamos o recebimento dos Requerimentos protocolizados nesta Câmara Municipal sob n 2 

 3758/2018 (Requerimento n2  663/2018) sobre fato ocorrido na EMEFEM Prof. Benedito 

Teixeira de Macedo. 

Segue em anexo, como parte integrante da presente resposta, a nota técnica sobre a 

questão para apreciação do nobre edil. 

Atenciosamente, 

CRISTINA MARIA KALIL ARANTES 

Prefeita Municipal 

11m 2  Sr. 

ANTÔNIO ESMAEL ALVES DE MIRA 

M.D. Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga 
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Lopes Talarico 

Secretário M nicipal de Educação 

PREFEITURA MUNICIPAL 
DA ESTÂNCIA TURÍSTICA 

DE IBITINGA   

Nota Técnica n° 26/2018 — Secretaria de Educação 

Assunto: Informação sobre fato ocorrido na EMEFEM Prof. Benedito Teixeira de macedo, na 

noite de 29 de outubro de 2018. 

Requerimento: 663/2018 

Interessado: Marco Antonio da Fonseca 

Ibitinga/SP, 22 de novembro de 2018. 

Excelentíssima Sra. Prefeita Municipal 

Em atenção ao Requerimento de Informações n° 663/2018, solicitando informações 

sobre fato ocorrido na EMEFEM Prof. Benedito Teixeira de Macedo, na noite de 29 de outubro 

de 2018, onde questiona a razão da escola ser trancada e as luzes apagadas com alunas 

dentro da mesma, de autoria do limo. Vereador Marco Antônio da Fonseca, temos a 

esclarecer que esta secretaria solicitou da direção da unidade escolar manifestação por 

escrito que segue em anexo. 

Em síntese, a direção informou que o funcionário responsável não percebeu a 

permanência da professora e dos alunos em uma das salas de aula, acabando por desligar as 

luzes das salas, porém nesse momento as demais luminárias estavam acessas, inclusive as 

do pátio, bem como os acessos de saída estavam abertos e a secretaria em funcionamento, 

enfatizando ainda que tal fato não foi proposital. 

Sendo o que temos a esclarecer,subscrevo-me. 
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Ibitinga-SP, 22 de novembro de 2018. 

Ofício n2 089/2018. 

limo. Sr. 

Francisco José Lopes Tala rico 

DD. Secretário de Educação da Estância Turística de Ibitinga. 

ASSUNTO: - Resposta ao ofício CMI ng 1719/18. 

Prezado Secretário: 

A Direção da EMEFEM "Prof. Benedito Teixeira de Macedo", vem por meio deste, esclarecer o fato 

ocorrido no dia 29 de outubro de 2018 nesta Unidade Escolar, coforme solicitado por ofício da 
Câmara Municipal de Ibitinga. 

19 Em nenhum momento foi colocado em risco a integridade física e moral dos nossos alunos; 

2 2  No momento em que o funcionário fechou a porta do corredor que dá acesso às salas de aula, 
não notou que só havia esta sala com aula da professora Benedita de Geografia, a qual estava com 
a porta fechada e os alunos em silêncio, por este motivo o funcionário não percebeu; 

32 As luzes do pátio estavam acesas e as demais portas que dão acesso à saída estavam abertas e 
a secretaria também em funcionamento; 

42  De maneira alguma foi algo feito propositalmente, e esclarecemos que a sala é constituída de 
alunas e alunos em sua maioria, trabalhadores e mães e pais de família, pessoas íntegras assim 
como a professora estava junto deles. 

E para finalizar, não sabemos quem fez o relato ao ilustre vereador requerente, mas podemos 

afirmar que houve exagero, e que estamos à disposição para quaisquer esclarecimentos. 

Informamos também que nossa escola é sim alvo de constantes elogios pelos próprios alunos e 

pais, pelo seu bom funcionamento e ótimo convívio e integração entre alunos, professores e 
funcionários para o bom desenvolvimento da educação. 

Sem mais para o momento, reiteramos nossos votos de elevada estima e distinta consideração. 

Atenciosamente. 

çllaf AllORAILLI "ASOIIrs' 
DIRETOR DE ESCOLA 

RG. 5.073,37; 
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